



## Un moment inoubliable

publié le 11/04/2019

Le vendredi 29 Mars, Nous avons eu l'occasion de participer à un escape game à Niort..

Nous étions accompagnés de Sophie et Denis.

C'est un jeu en équipe où nous avons 60 minutes pour sortir de la salle. Nous étions deux groupes et hélas nous n'avons pas réussi à sortir. Mais l'objectif est ailleurs, ce jeu développe d'autres aptitudes tels que l'entraide et la cohésion. Il faut savoir s'écouter et s'exprimer de façon précise.

Cette activité nous a tellement plu que nous voulons maintenant en créer un et vous en faire profiter.

Un grand merci au collège et au FSE de nous avoir financé cette activité.

 [escape\\_game\\_photos\\_college](#) (PDF de 125 ko)



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**